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 宮前公民館コーナー  

 ♪２月の予定♪   どうぞご参加ください☆ 

キッズダンス ２／７（木） 19：00～ 

スクエアステップ ２／８・２２（金） 13：00～ 

ひまわりの会   ２／２５（月） 10：00～  

♣ レシートキャンペーン報告 ♣  

🍀飯高駅グリーンレシートキャンペーン 

１/２（水）投函レシート金額 ６９,０００円 でした。１％６９０円が還元されます。 

🍀ミセススマート幸せの黄色いレシート 

１２/１１（火）投函レシート金額 ６,０００円 でした。１％６０円が還元されます。 

ご協力ありがとうございました。引き続いてのご協力をよろしくお願いします。 

☆ 飯高駅からのお知らせ ☆  

【レストランいいたか】 

・冬限定メニュー「雪あかり」好評発売中 

サクサク豚カツやボタンみそ汁が美味しい、冬限定のメニューです。 

提供期間…２/２８（木）まで  価 格…税込１,３４０円 

・冬季限定「ぼたん鍋」好評発売中 

とっときみそと地元の猪肉を使った「ぼたん鍋（一人鍋）」好評発売中です。 

提供期間…２/２６（火）まで  価 格…税込１,５４０円 

【飯高茶屋】  

・冬限定ランチ「香肌のきのこ汁」好評発売中 

とっときみそを使い、地元のきのこがいっぱいの具だくさん豚汁です。 

提供期間…３/１２（火）まで  価 格…税込６８０円 

・期間限定「無農薬・ホットレモン」好評発売中 

地元産の無農薬レモンの果肉を、国産はちみつとあわせて作ったホットドリンクです。 

提供期間…２/１２（火）まで  価 格…税込３９０円 

【いいたかの店】毎週水曜は『水曜ありがとうＤａｙ』 

2,000円お買上げごとに BOXティッシュを1箱プレゼント！ 

お得な水曜日に、いいたかの店へぜひお越し下さい！ 

☆ピザーラ・キッチンカー来社！！ 

ピザーラのキッチンカーがやってきます！ぜひ、ご利用下さい！ 

 日にち…１/２４（木）、２５（金） ※直前の折込チラシをご覧下さい。 

✽ 飯高幹部交番からのお知らせ ✽  

飯高幹部交番での運転免許証更新受付日は、第１、第３火曜日の午前中のみです。 

２月の免許更新受付日は、２／５、１９（火）の午前中です。 

♟ 活動報告 ♟  

1/8 まちづくり会館照明器具取替工事 

  

♘ 主な活動予定 ♘ 

2/4 役員会 

2/4 飯高地区福祉活動代表者会議 

2/13 相続はじめて相談会  

♘ 元気応援事業公開プレゼンテーション ♘ 

２月２日（土）農業屋コニュニティ文化センターにおいて「平成３１年度地域の元気応援事業二次

審査会（公開プレゼンテーション）」が開催されます。宮前まちづくり協議会では、今年は「癒し

の里宮前宿満喫！体験イベント」と題し、ウォーキングとさまざまな体験を組み合わせたイベント

を企画し、１次審査を通過しました。今年は宮前まち協推薦で特定非営利活動法人 i sierra(ｱｲｼｴﾗ)

も市民活動サポート部門に出場します。一般来場者も投票できますのでぜひ応援をお願いします！

投票用紙配布時間は、地域力ｱｯﾌﾟ部門 9：20～12：00 市民活動ｻﾎﾟｰﾄ部門12：00～12：30です。 

🌼 迎 春 🌼  

旧年中は、宮前まちづくり協議会にご理解、ご協力いただき 

ありがとうございました。 

本年もよろしくお願い申し上げます。   役員一同 

✦ 「小さな親切運動」善行者表彰 ✦ 

１２月８日松阪公民館にて善行者表彰式が行われ、宮前からは

５年前から学校下横断歩道にて交通指導をしてくださっている

長野靖さんが表彰されました。 

寒い日も暑い日も指導をしてくださりありごとうございます。 

🍚 飯高中学校マラソン大会炊き出し 🍚 

１２月２１日（金）飯高中校内マラソン大会の後、今年も地域の方々に豚汁とぜんざいの炊き出し

をしていただきました。ご協力いただいたのは、上岡ケイさん、杉本清子さん、田中洋子さん、田

端加代さん、野村ふさのさん、馬場茂子さん、森本つや子さん、山端貞さん（五十音順）です。 

お忙しい中本当にありがとうございました。この日は竹上市長が飯高地域振興局にて一日振興局長

をされていたこともあり、竹上市長も駆けつけていただき炊き出しを味わっていただきました。 

 


